

# 豊田民報

日本共産党豊田市委員会  
◆豊田市日之出町一・六・六  
Tel: 三四・四七七二  
毎週一回発行

## 6月市議会

### 根本みはる市議の質問

#### 議会傍聴にお越しく下さい

日本共産党市議団

豊田市議会6月定例会が6月7日に開会。会期は6月27日まで  
の21日間です。日本共産党の根本みはる市議は一般質問で市民の  
声をもとに市政に提起します。(日程参照)質問の概要をお伝えしま  
す。傍聴の他、インターネットライブ中継(豊田市議会HP)でも  
見られます。

6月12日水曜日  
午後1時50分頃  
(時間が前後することもあります)

根本みはる市議

午後の2人目



### 大阪・関西万博への 修学旅行は安全優先か

修学旅行等の安全確認

令和5年、6年と2回「文部  
科学省「修学旅行等における  
2025年日本国際博覧会  
(大阪・関西万博)の活用につ  
いて」の通知が、市教育委  
員会に送られている。通知の  
趣旨、大阪・関西万博会場の  
建設中のガス爆発事故を踏ま  
え、安全確保の対策を聞く。  
①文部科学省が学習指導要領  
に示す「遠足・集団的宿泊  
的行事」の実施上の留意点  
における安全確認の内容

②学校の対応

大阪・関西万博への

修学旅行は安全優先か

①文部科学省から出された大  
阪・関西万博の活用につ  
ての通知の趣旨

②安全確保の対策

### 市街地活性化基本計画と 再開発事業の検証

第3期中心市街地活性化基  
本計画の検証を踏まえて、第  
4期中心市街地活性化基本計  
画(以下、計画とする)の課  
題を聞く。ギャザビル内で営  
業していたメグリアセントレ  
の6月末の閉店を受け、地域  
住民やまちづくりへの影響と  
対応、計画における課題認識、  
計画への反映をどう考えるか  
を聞く。

また、メグリアセントレの閉  
店を受け、市街地再開発事業  
の検証(第4期中心市街地活  
性化基本計画策定の段階でお  
こなうとしていた)と、検証  
結果の反映について、また、  
都心環境計画の見直しにつ  
いて聞く。

市街地活性化基本計画と  
再開発事業の検証

①第3期中心市街地活性化基  
本計画の検証を踏まえた第  
4期基本計画の課題

②メグリアセントレの閉店に  
よる影響と対応、計画への反  
映

市街地再開発事業の検証  
と事業への反映

①市街地再開発事業の検証  
②市駅東口駅前広場整備、広  
場周辺のバス停の設置への

検証結果の反映

③都心環境計画の見直し



先週紹介した6月市議会日程  
の閉会日に誤りがあつたた  
め、お詫びし「6月27日」  
と訂正します。

## 6月市議会の日程

日程	時間	摘要
6月7日	金 10時	開会
8日	土	休会
9日	日	休会
10日	月 10時	一般質問
11日	火 10時	一般質問
12日	水 10時	一般質問
13日	木	休会
14日	金 10時	議案質疑・付託
15日	土	休会
16日	日	休会
17日	月	休会
18日	火 10時	産業建設委員会・分科会
19日	水 10時	環境福祉委員会・分科会
20日	木 10時	教育社会委員会・分科会
21日	金 10時	地域生活委員会・分科会
22日	土	休会
23日	日	休会
24日	月 10時	企画総務委員会・分科会
25日	火	休会
26日	水 10時	予算決算委員会(意見)
27日	木 10時	討論、採決

# 被爆80年にむけて核兵器廃絶を 核兵器NO!と訴えて

6月2日、広島まで核兵器廃絶を訴えて歩く、2024年あいち平和行進が豊田市に到着。市内で集会とパレードがおこなわれ、約90人が参加しました。緑の党東海常任運営委員の小林収氏、日本共産党根本市議も連帯のあいさつを送り、広島まで歩く「通し行進者」の大村美恵さんが発言しました。大村義則さん（元豊田市議）のご家族で、



決意を述べる通し行進者の大村美恵さん

我が子も出生まもなく、生きる  
ことができなかつた辛い思い  
を語り、8月9日の長崎大会ま  
で行進する決意を力強く述べ  
ました。この日の行進には、小  
山みよし市長からのメッセー  
ジが寄せられ、代読で紹介され  
ました。一部を紹介します。  
「核兵器廃絶と世界平和を呼  
びかけられ、全人類の平和のた  
めに日々、活動続けておられる  
皆様に深く敬意を表します。  
（中略）本市では、平成22年  
に『平和都市宣言』を行うと  
もに、同年10月には平和首長  
会議に加盟しております。ま

た、平成29年8月には、ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える『核兵器廃絶国際署名』にも署名いたしました。さらに、令和4年にはより強い想いで核兵器の廃絶と平和の大切さについて考え、行動する必要があるとの認識から『平和都市宣言』を改め『非核平和都市』を宣言しました。併せて記念事業として被爆体験伝承講話会や平和に関するパネルの展示などを企画しました。核兵器のない世界と恒久平和は、私たち人



行進後、参加者とうたごえで交流会

類共通の願いであります。皆様の取組に私たち市民の願いを託し、さらにこの運動が国内に広がり、そして世界へ届く大きな力となりますようにご祈念申し上げます。」  
メッセージに勇気づけられ、駅前通りのパレードで市民のみなさんに「ノーモアヒロシマ、ノーモア・ナガサキ」とコールしました。

## 19日 行動

### ウラ金、脱税、軍事増強 の自民党政治にNO!を

6月19日(水) 午後6

時～

豊田市駅前マッセ

- ◆法律相談は弁護士が第2土曜日 午前10時～12時で
- ◆生活相談は随時、根本議員が対応。
- ◆法律相談は要予約。お申し込みは
- ◆日本共産党西三河地区委員会まで ☎ 0564-23-2785
- ◆生活相談は市委員会まで ☎ 0565-34-4772

**無料** 法律・生活相談  
おこなっています



根本みはる  
豊田市会議員



もとむら伸子  
衆議院議員



すやま初美  
党中央委員